

Medienmitteilung

Liestal, 7. September 2023

Auhafen MuttENZ: Sanierung Fussgängersteg Ost

Am Freitag, 15. September 2023 beginnen in MuttENZ die Sanierungsarbeiten am Fussgängersteg Ost im Gebiet des Auhafens. Um eine fortschreitende Korrosion zu verhindern, sind Massnahmen zur Erhaltung der Lebensdauer notwendig.

Die Arbeiten am Fussgängersteg Ost im Gebiet des Auhafens in MuttENZ beginnen mit der Demontage des Stegs am Freitag, 15. September 2023. Die Oberflächenbehandlung sowie die darauffolgende Wiedermontage dauern voraussichtlich zwölf Wochen.

Der Steg weist Schäden in der Beschichtung auf. Um eine fortschreitende Korrosion zu verhindern und die Lebensdauer des Stegs zu erhalten, werden nach der Demontage die Oberflächen der Konstruktionsteile mit Korrosionsschutz behandelt. Die einbetonierten Stützen werden vor Ort auf dem Gleisfeld saniert. Im Zuge dieser Arbeiten wird auch die Lauffläche angepasst, um die Verkehrssicherheit zu erhöhen und den Unterhalt gegenüber dem jetzigen Bretterbelag zu reduzieren.

Die Arbeiten sind teils witterungsabhängig und dauern bis ca. Mitte Dezember 2023. Der Wanderweg wird auf die Rheinfelderstrasse umgeleitet.

Für Rückfragen:

Joël Schwendimann, Gewässerunterhalt, Tiefbauamt, BUD, 061 552 54 87